

Diez países confirman para Continental Femenino de Ajedrez



La Habana, 4 abr (RHC) Jugadoras de 10 naciones confirmaron su participación en el XIV Campeonato Continental Femenino de Ajedrez de las Américas 2023, pactado del 7 al 12 de mayo próximo en La Habana.

En la inscripción oficial de la lid, también clasificatoria para el campeonato mundial, aparece la peruana Deysi Cori con el mayor rango entre las 36 concursantes, gracias a su coeficiente Elo de 2 mil 362 puntos.

La pinareña con título de maestro internacional sin distinción de sexo, Lisandra Ordaz, será la más notable exponente de la armada anfitriona, tomando como referencia las 2 mil 314 unidades de su Elo.

La trebejista vueltabajera tendría esta vez como notables escuderas a la santiaguera Yaniela Forgas (2 285), a su coterránea Yerisbel Miranda (2 266) y a la actual campeona nacional, la también indómita Oleiny Linares (2 234).

La cubana Jennifer Pérez (2 242), quien representa a Paraguay, también tiene puesto entre las mejores ranqueadas del certamen, que acogerá a otras talentosas jugadoras como la brasileña Juliana Terao (2 242), la colombiana Valentina Argote (2 216) y la ecuatoriana Anahí Ortiz (2 186).

Esta vez los colores locales serán defendidos además por otras conocidas como la experimentada Maritza Arribas (2 216) y las jóvenes Yuleisy Hernández (2 215) e Ineymig Hernández (2 140).

El certamen, con nueve rondas por el Sistema Suizo, tendrá en el arbitraje a dos cubanas como principales protagonistas: Bárbara López-Chávez en rol principal y Roquelina Fandiño en el de adjunta.

La cita continental para mujeres compartirá fechas y sede (Hotel Habana Libre) con el 56 Torneo Internacional Capablanca in Memóriam de Ajedrez 2023.

El clásico más antiguo de América tendrá su primera ronda el 3 de mayo y repartirá premios en los grupos élite, abierto, sénior e infantil-escolar.

Fuente: JIT.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/318636-diez-paises-confirman-para-continental-femenino-de-ajedrez>



Radio Habana Cuba